
【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 28年 10月 31日（月） 

 

地区     厚生小学校区 

 

会場     厚生小学校１階ランチルーム 

 

参加者数   30人 

 

 

 

 

《質問・意見》 

横浜の市立みなと赤十字病院は、市民病院とみなと赤十字病院、市と民間の病院が一緒に

なり経営している画期的な事例である。伊勢にも新しい赤十字病院ができたが、病院の効率

化を図るためには、伊勢市でも赤十字病院と連携できなかったのか。 

市立伊勢総合病院の医師の診察表をみてみると休診が多いが、市民病院の存続を考えると、

医師の確保がなにより先決ではないか。 

受診後の会計処理が遅い。赤字で職員を減らしているのが原因ではないのかと言われてい

る。市長も市民病院を訪れて、患者の生の声を聞いていただきたい。 

また、四日市市では、学校統廃合で使用しなくなった中学校の施設を、文化会館として利

用している。伊勢でも、空いてくる学校がでてくると思うので、町内会等に使ってもらえる

ようにしてはどうか。地域のまちづくりの拠点となり有意義な施設になる。 

 

 

《回答》【市長】 

医師確保がなければ、病院の運営はできない。これまでも医師確保は続けてきたが、医師 

に対する福利厚生制度の改善や若手の研修医の奨学金制度など、県下でトップクラスのもの

で、現状では若手の研修医が毎年４～５名入ってきており、看護師については、不足はなく

定着率も高い。 

医師確保においては、三重大学や藤田保健衛生大学にお願いをして派遣をしていただいて

いるが、契約書のような確約できるものがなくて、信頼関係のもと成り立つもので、我々が

誠意をだし続けなければならいことが大事なポイントかなと考えている。 

日赤との統合については、現時点では難しい部分があるが、機能的な連携をしっかりと図

っていかなければならないと考えている。 

 

 

 

 

 



《質問・意見》 

日赤と藤社・御薗を結ぶ 11ｍの広い道路をつけていただくことが決定し、日赤への救急

車も通れるとのことで、一之木町会としてとても喜んでいる。５ヵ年計画とのことで、１日

でも早く進めてもらうようよろしくお願いします。 

次に、八日市場・高向線の問題ですが、前の町会長という立場で発言するが、前回の懇談

会のときに、中心市街地活性化法の関係で問題点を地図で示して説明した。各町は街路が広

いのに、曽祢町の一部分だけ残っているが、速やかに進めてほしい。 

 

《回答》【市長】 

いただいたご意見を、しっかりと受けとめさせていただきます。 

 

 

 

《質問・意見》 

広報の拡声器の音が聞きづらい。特に、高齢者や障がい者にとってはなおさらである。改

善してほしい。 

ふるさと未来づくり補助金のカットの話があるが、一生懸命やってきたのでカットはせず、

活動を評価し、長期的に続けてほしい。 

 

《回答》【市長】 

拡声器の事は、この季節、窓を閉めると全然入ってこなくなるので、補助的なものとして

メール配信やＦＡＸ・電話などで補っているが、機能的なこととして改善できるところがな

いか、メーカーにも求めていきたい。 

まちづくり協議会の補助金が一律で交付されていたものを、防災や防犯活動など申請して

いただいた事業に対し予算をつける方式に変更するように、市民交流課で準備を進めている。

ただし、今までの取組についても十分配慮しながら議論をさせていただいているところであ

ります。 

 

 

 

《質問・意見》 

市営大世古墓地のトイレについて、来年ぐらいからなくなるとの話を聞いたが、すごく困

る。下水道工事が進む中、汲み取り式を水洗トイレに換えてほしい。 

遠くからお参りに来た人、墓石業者が使用している。雑草を取ってもらっている「きれい

会の人たち」など、トイレがなくなるのは困ると言っていたとのこと。 

 

《回答》【市長】 

・現状を把握していないので、後日、担当課より、返事をさせていただきたい。 

 

 

 

 

 

 



《質問・意見》 

全国学力テストについて、鈴木県知事にがんばってもらってずいぶん底上げがされたよう

に思うが、伊勢市でも体系的な取り組みとして、教師など、人材活用をして一緒に考えてほ

しいと思う。特に、国語について、英語教育が始まる中、国語が英語に生きてくるという考

えのもと、教育委員会へお願いをしてほしい。 

 

《回答》【市長】 

全国学力統一テストの課題ですが、児童生徒にどのように成長を促していくかである。 

特徴的なのは、家庭での教育をしっかりとしているかが重要なポイントで、スマホやゲー

ムを長時間している子どもの家庭ほど学力は低下しているとのお茶の水女子大学の調査も

あったと思うので、そのあたりも踏まえて、県が家庭教育促進の事業を進めていくと伺って

いるので、しっかりその事業にあわせた取り組みを進めていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

正月やマラソンなどの大きなイベントが市内で行われると、大渋滞が起こる。駐車場につ

いて、例えば、祝祭日に、伊勢病院の駐車場、朝熊山、宮川などへ観光バスを誘導したり、

倉田山公園を臨時駐車場にしたりと、活用してはどうか。 

外宮・内宮へ歩かれる観光客も増えてきているが、周辺に小公園的なものがない。 

観光客が利用できるトイレも少ない。観光立国をめざしていくのには、はずかしいのでは

ないか。 

 

《回答》【市長】 

交通のことでは、本当にご不便をかけていると思うが、ＪＲ東海や近鉄と連携して、公共

交通機関利用の旅行事業も進めている。 

トイレについても、内宮周辺へのご意見をたくさんいただいており、トイレ環境を改善す

る委員会をたちあげていただいたので、なるべく皆さんが満足できるような環境整備をして

いきたいと考えている。 
 


